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· دورات اللغة الإنجليزية:
1. اللغة الإنجليزية (6 مستويات): تركز هذه الدورة على مهارات الاستماع والمحادثة والقراءة والكتابة.
2. الدورة التحضيرية للتوفل: تهدف الدورة. الى اعداد الطالب لاجتياز الامتحان من خلال التركيز على مهارات اللغة الأربعة وتحقيق العلامة المطلوبة وتعتبر نتائج الامتحان متطلباً للقبول الجامعي.
3. الدورة التحضيرية IELTS، وتهدف الى تزويد المتدرب بالكفايات المعرفية واللغوية لتحقيق العلامة المطلوبة، ويعد اختبار اللغة الإنجليزية الأكثر شعبية في العالم للتعليم العالي والهجرة العالمية.
4. دورات المحادثة باللغة الانجليزية: تهدف دورات المحادثة باللغة الانجليزية إلى تزويد المهارات اللغوية للمشاركين وتطوير المهارات الإدراكية والوعي باللغة الإنجليزية في المحادثة لديهم. بحيث يتم التركيز في الدورة على كيفية عمل الاتصال وتشجيع المشاركين على التفاعل واستخدام اللغة الإنجليزية كلغة حوار من خلال مواضيع متنوعة تنطوي على أنشطة مختلفة مثل؛ القراءة والاستماع والمحادثة. مع التركيز بشكل واسع على الاستماع والمحادثة بهدف التمكن من مهارات المحادثة المكتسبة واستخدام اللغة بطلاقة كوسيلة للتخاطب وكذلك تحدث اللغة كمتكلميها الأصليين بتناغم ومرونة. بالإضافة إلى استخدام القواعد اللغوية المتقدمة وإعدادات اللغة بشكل أسرع وبدون اللجوء الى الترجمة.
5. اللغة الإنجليزية لطلاب المدارس (7-17) سنوات.
6. اللغة الإنجليزية للأطفال (4-6) سنوات.
7. اللغة الإنجليزية للأغراض القانونية.
8. اللغة الإنجليزية للأعمال: دورات متخصصة في خدمة العملاء والقطاع المالي والمصرفي والفنادق والطيران.
9. الكتابة الفنية باللغة الإنجليزية
10. الكتابة الإبداعية باللغة العربية.


· دورات اللغة الألمانية:
1- دورات اللغة الألمانية(مستويات).
2- اللغة الألمانية للأغراض الطبية.
· دورات اللغة الاسبانية.
· دورات اللغة الصينية.
· دورات اللغة الفرنسية.
· دورات اللغة التركية
· دورات اللغة العربية للناطقين بغيرها.

Courses available at the language center
English Language courses:
1.General English (6 levels): This course focuses on listening، speaking، reading and writing skills.
The course aims to prepare the student to pass the exam by focusing on the four language skills and achieving the required score.
3. IELTS preparation course: aimed at providing the trainee with the cognitive and linguistic competence to achieve the required score. IELTS is the most popular English test in the world for higher education and global migration.
4. English conversation courses: English conversation courses aim to provide participants with language skills and develop cognitive skills and awareness of English in their conversation. They focus on how communication works and encourages participants to interact and use English as a mean of communication through a variety of topics involving various activities such as reading, listening and conversation. 
5. English for School students (7-17) years.
6. English for children (4-6) years.
7. English for legal purposes.
8. Business English:  English for customer service, finance, banking, hotels and aviation.
9. Technical writing.
10. Creative writing in Arabic.

· German language courses:
1- German language courses (levels).
2- German for medical purposes.
· French language courses.
· Spanish Language courses.
· Turkish language courses
· Chinese language courses
· Arabic language courses for non-native speakers.

